

## Schulklasse trainiert in der Arena

Wir hatten Besuch in der Stockhorn Arena. Eine Klasse des Berufsbildungszentrums IDM hat mit Fussball-Legende Adrian Kunz ein Training auf dem Kunstrasen absolviert und im Anschluss gespannt FC Thun-Präsident Andres Gerber in der Arena Lounge zugehört. Die Lernenden bestreiten derzeit ein berufsvorbereitendes 10. Schuljahr an der IDM. Beim Anlass ging es darum, den jungen Leuten aufzuzeigen, welche Berufe es rund um den FC Thun Berner Oberland gibt und was im beruflichen Alltag für Herausforderungen und Chancen warten. Die beiden Ex-Fussballer Andres Gerber und Adrian Kunz erzählten dabei von Ihren Erfahrungen aus dem Profisport. Die Hauptaussage: Manchmal muss man hart arbeiten, um ein Ziel zu erreichen. Dabei sei es wichtig, dass man die Freude an der Sache nicht verliert. Michael Klein, Bereichsleiter der Brückenangebote, ergänzte den Input mit der Aussage, dass die Lernenden ihrem Tun einen Sinn geben sollen, damit ihre Ziele besser erreichbar werden. Wir danken der IDM für ihren Besuch beim FC Thun und wünschen den Lernenden viel Erfolg beim Einstieg in ihre berufliche Laufbahn. Die besten Bilder des Anlasses sind in unserer Bildergalerie zu sehen.

5675369H

Bildquelle: FC Thun



# INSIDE



Berufsbildungszentrum IDM in der Stockhorn Arena.